

Ressort: Entertainment

Rafael van der Vaart wäre gerne Pilot geworden

Hamburg, 09.09.2013, 09:59 Uhr

GDN - HSV-Star Rafael van der Vaart wäre gerne Pilot geworden, hätte es mit seiner Laufbahn als Fußballer nicht geklappt. "Mich hat schon immer fasziniert, dass ein Mensch die Kontrolle über ein riesiges Flugzeug hat. Außerdem mag ich das Gefühl zu fliegen", sagte der Mittelfeldspieler dem Magazin "Zeit Leo".

Als Fußballprofi war die Rückkehr nach Hamburg der Höhepunkt seiner Karriere. "Hamburg ist meine Lieblingsstadt", so der 30-Jährige. Da konnten auch Vereine in anderen attraktiven Städten, wie beispielsweise Real Madrid, wo van der Vaart zuvor unter Vertrag stand, nicht mithalten. Seiner niederländischen Heimat bleibt er aber zumindest kulinarisch treu. Demnach sei das Lieblingsessen des Mittelfeldspielers nach wie vor Frikandeln, holländischen Fleischrollen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21360/rafael-van-der-vaart-waere-gerne-pilot-geworden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com